
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２７年第６回串間市議会（１２月定例会） 

順 位 
議席 

番号 
氏 名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ ３ 

福留 成人 

11月30日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）ラジオの難聴地域について 

 （２）１８歳選挙権と投票所について 

 （３）中心市街地活性化と「道の駅」 

２ 地方創生・総合戦略プランにおける 

 （１）農業・畜産業・水産業振興策 

 （２）働く場所の確保と婚活について 

 （３）元気で活力ある串間市を維持するための人材

育成について 

３ 教育について 

 （１）中高一貫校のねらいと魅力ある福島高校づく

り 

 （２）教育環境改善（不登校）と学校跡地の利活用 

４ 福祉について 

 （１）地域包括ケアシステムの進捗状況とボランテ

ィア活動 

 （２）こどもインフルエンザ予防接種と事業所内保

育について 

 （３）高齢者の環境改善と対策 

５ 自衛隊高畑山基地との連携・協力について 

６ 国県からの権限移譲による影響について 

 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

２ ８ 

瀬尾 俊郎 

11月30日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 地域活性化について 

４ 観光行政について 

５ 農林水産商工業振興について 

６ 道路整備・環境について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

３ 12 

福添 忠義 

11月30日 

（月） 

１ 平成２８年度予算編成について 

 （１）市財政  

 （２）少子化対策 

 （３）高齢者対策 

 （４）財産管理について 

 （５）障がい者対策 

２ 串間市域経済の振興策と雇用の拡大について 

 （１）農業振興 

 （２）商工観光の現状と振興策 

    （中心市街地・都井岬も含む） 

３ 健康づくりと医療・保健の連携について 

 

市長・各行政委員長 

市長・各行政委員長 

市長・各行政委員長 

市長・各行政委員長 

市長・各行政委員長 

 

市長 

市長 

 

市長 



４ 市民病院の現状と将来の展望 

５ 中学校統合と教育の充実について 

  （跡地利用計画も含む） 

６ 生活環境の改善整理について 

７ その他市政全般について 

８ 未解決事項のその後の状況（進捗）について 

市長・病院長 

市長・教育委員長 

 

市長 

市長・各行政委員長 

市長 

４ ７ 

武田 浩一 

12月１日 

（火） 

１ 串間市の創生について 

 （１）総合戦略 

 （２）人口ビジョン 

 （３）各課での取り組み 

２ マイナンバーについて 

 （１）現状 

 （２）内容 

３ 教育行政について 

 （１）連携型中高一貫校 

 （２）串間中学校 

 （３）高校存続 

４ 観光振興について 

 （１）都井岬 

 （２）幸島 

 （３）イルカランド 

 （４）いこいの里 

５ 中心市街地活性化について 

 （１）道の駅 

 （２）吉松家 

（３）総合案内所 

６ その他市政一般について 

 （１）ふるさと納税 

 （２）ＴＰＰ 

 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

教育長 

教育長 

教育長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

５ ２ 

木代 誠一郎 

12月１日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 都井岬再興に向けて 

３ 中・高連携型一貫校について 

４ 採用試験における地元生徒優遇について 

５ 中心市街地再生事業について 

６ 主権者教育について 

７ 市民病院について 

８ 子育て政策について 

９ ＩＣＴ整備について 

10 地方創生総合戦略について 

11 よかバスについて 

市長 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長・教育長 

事務長 

市長 

市長 

市長 

市長 

６ ５ 

川﨑 千穂 

12月１日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）児童虐待防止推進について（オレンジリボン

月間） 

 （２）福島高校の存続について 

 

市長 

 

市長 



 （３）モラル向上のための条例制定について 

２ 教育行政について 

３ 防災について 

４ 子宮頸ガン・乳ガン検診の受診促進 

５ 認知症対策について 

６ 串間ｄｅスローライフサポートマネージャー事業

の現状について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

７ 14 

児玉 征威 

12月２日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ ２８年度予算編成について 

３ 串間市「総合戦略」について 

４ 観光・中心市街地まちづくりについて 

５ 教育について 

６ 子育てについて 

７ 国保・介護について 

８ 寡婦（夫）控除と見直し適用について 

市長 

市長・教育長 

市長 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

８ 13 

武田 政英 

12月２日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 行政改革について 

４ 福祉行政について 

５ 市民の安心・安全の取組について 

６ 農林水産業振興について 

７ 商工業振興について 

８ 観光振興について 

９ まちづくりについて 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

９ 10 

山口 直嗣 

12月２日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について（１８歳選挙権について） 

３ 農、林、漁、畜等の行政について 

４ 福祉、介護行政について 

５ 市木の諸問題について 

市長 

教育長 

市長・農業委員会長 

市長 

市長 

10 ６ 

今江 猛 

12月３日 

（木） 

１ ２７年度上半期決算について 

２ ２０１６年度当初予算編成方針について 

３ 地方創生版総合戦略について 

４ ＴＰＰについて 

５ 教育課程特例校について 

６ がん対策加速化プランについて 

７ 労働安全衛生法について 

８ 火災シーズンについて 

９ マイナンバーについて 

10 本城川の河川堤防について 

11 崎田地区のインターネットについて 

12 市道永田・黒井線の環境整備について 

13 串間温泉いこいの里について 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

 

 



11 ９ 

井手 明人 

12月３日 

（木） 

１ 地方創生の取り組みについて 

 （１）総合戦略策定の進捗状況等 

 （２）１１月９日宮日新聞 市町村長地方創生アン

ケート質問と回答について 

２ 中心市街地まちづくり（主に道の駅）について 

３ 観光振興（主に都井岬とエコツーリズム）について 

４ ブロードバンド基盤整備と情報発信について 

５ 契約、入札について 

６ ふるさと納税の現状について 

７ 人事制度について 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

12 １ 

坂中 喜博 

12月３日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 農林水産業の振興について 

３ 教育行政について 

４ 商工・観光振興について 

５ 保健・医療・福祉について 

６ 市民生活環境について 

７ 市民病院について 

市長 

市長・課長 

教育長 

課長 

課長 

課長 

事務長 

13 11 

門田 国光 

12月４日 

（金） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 財政運営について 

３ 教育行政について 

４ 指定管理者制度と債務負担 

５ ＩＣＴ業務について 

６ 公営企業について 

７ 三大イベントについて 

８ ＴＰＰと第一次産業 

９ 国保運営について 

市長 

市長 

市長・教育長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

 


